## Schülerberatung - gerade jetzt bin ich weiterhin für ench da!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Unser Alltag hat sich in den letzten Tagen komplett verändert. Ihr müsst nun zu Hause bleiben und selbständig lernen. Das Leben geht jedoch weiter und auch diese Zeit wird wieder vorbei gehen. Als Schüler- und Bildungsberaterin möchte ich euch weiterhin meine Beratung anbieten. Ich glaube, dass gerade jetzt viele Fragen auftauchen werden:

Wie geht es nach der 4. Klasse NMS weiter? Wo und wie kann ich mich jetzt für eine Lehrstelle bewerben? Verschieben sich die Aufnahmetests für die weiterführenden Schulen? ...

Aber auch wenn ihr mit dem e-Learning überfordert seid, kann ich euch ein paar hilfreiche Tipps geben bzw. werde ich versuchen euch bestmöglich zu unterstützen.

## Ihr könnt mich über Skype anrufen:

Montag - Freitag von 10:00 - 12:00 Uhr und 14:00 - 16:00 Uhr

Skype-Name: sophie.po

Es wäre sehr hilfreich, wenn ihr mir einen Tag vorher ein E-Mail (sophie.poehlmann@aps.salzburg.at) mit euren Fragen schickt, dann kann ich mir alle wichtigen Infos für euch heraussuchen. Ihr könnt aber auch spontan anrufen, wenn es dringend ist!

Ich freue mich über jeden Anruf von euch! Auch eure Eltern sind herzlich eingeladen sich bei mir zu melden!

Liebe Grüße und bleibt gesund

Sophie Poehlmann